
Ata nº 04/2018 – Colegiado do Câmpus Canoinhas
Em 24 de maio do ano de dois mil e dezoito reuniram-se na sala de reuniões do Câmpus
Canoinhas, para a reunião extraordinária do Colegiado, a presidente do colegiado Maria
Bertilia Oss Giacomelli e os membros: Andreia Hoepers, Chefe de Ensino, Pesquisa e
Extensão, William Sadao Hasegawa, Chefe de Administração, a representante docente:
Roberta Costa Ribeiro da Silva, os representantes discentes: Luís Mateus Moreschi e
Leonardo Joriel de Quadros; os representantes da comunidade externa: Elcio Hirano e
Willian Godoy Ferreira de Souzam; os docentes: Rangel Fernandes Pacheco, Geraldo
José Rodrigues, Douglas André Wurz e a secretária do colegiado Juliane Bubniak Ortiz
da  Boa  Ventura.  Pauta:  1. Aniversário  do  câmpus;  2.  Apreciação  de  cursos. 1.
Professora Maria Bertilia iniciou a reunião dando boas vindas a todos com o primeiro
ponto da pauta o aniversário do câmpus no dia 14 de junho, haverá a apresentação do
curso de agronomia para a comunidade, também apresentações artísticas com servidores
e alunos. Também serão convidados autoridades e políticos que ajudam e ajudaram o
câmpus na sua trajetória. William tomou a palavra para comunicar que os trabalhos para
o  planejamento  anual  de  trabalho  (PAT)  está  em andamento.  E  provavelmente  será
convocada uma reunião extraordinária  para apreciação da aplicação dos recursos do
câmpus. 2. Professor Rangel tomou a palavra para apresentar duas propostas de cursos
FIC: Criação de bovinos de leite no planalto norte catarinense, um curso novo, com 90
horas  para oferta  em 2019.  O senhor Elcio  questionou sobre a  parte  de reprodução
bovina  e  o  professor  respondeu  que  na  primeira  unidade  curricular  de  manejo  de
bovinos leiteiros essa parte é contemplada. Foi questionada a bibliografia do curso pois
recebeu parecer negativo da biblioteca devido a ter os livros mas estarem reservados
para Agroecologia. Bertilia respondeu que os livros não podem ser exclusivos de um
curso, mas sim do eixo de recursos naturais. Sr. Elcio observou que sentiu falta de uma
bibliografia  mais  simples  que  venha  de  encontro  ao  público,  alunos  com  ensino
fundamental incompleto.  Professor Rangel respondeu que fará essa complementação.
Douglas  complementou  que  na análise  de  seus  cursos  alguns  campos  da análise  da
biblioteca ficaram sem parecer  devido ao câmpus estar sem a bibliotecária.  Andreia
respondeu  que  esta  análise  será  feita  pela  bibliotecária  da  reitoria.  Também  foi
observado que o CEPE não reprova um curso devido a bibliografia, apenas devolve para
correção. Outro curso apresentado pelo professor Rangel é a oferta de Bovino de Corte:
Produção de carne de qualidade do pasto ao prato. Será ministrado com a professora
Juliana de alimentos. O local do curso será o CEDUP de Canoinhas. Professor Douglas
apresentou o curso de Produção e Manejo de Pequenos Frutos. Foi questionado o pré-
requisito e o professor disse não haver. A proposta é ser ofertado em 2019. Professor
Geraldo, representando a professora Crizane, que está em um evento fora do câmpus,
apresentou  o  curso  Pós-colheita  de  frutas  de  Clima  temperado.  Foi  discutida  a
importância do curso para a região, como alternativa ao cultivo do fumo. Outro curso
apresentado pelo professor Geraldo foi o FIC Manejo de pastagens em bovinocultura de
leite. Serão ofertadas duas turmas para agosto de 2018. Haverá aulas práticas fora do
horário de oferta do curso, de acordo com os alunos do curso. Todos os cursos foram
aprovados por unanimidade pelos membros do colegiado presentes. Sem mais assuntos
a tratar a reunião foi encerrada às vinte horas e vinte e sete minutos. A ata foi assinada
por mim Juliane Bubniak Ortiz da Boa Ventura, assessora da direção geral e secretária
do colegiado. Segue a lista de presença assinada.


